

# *La saison des cyclones 2014 commence à Cuba*

---



La Havane, 30 mai (RHC)- La saison des cyclones 2014 commencera dimanche pour l'Atlantique Tropical, pour le Golfe du Mexique et pour la Mer des Caraïbes où Cuba est située.

Selon le Centre de Pronostics de l'Institut cubain de Météorologie, dans l'actuelle saison le nombre de cyclones pouvant affecter notre pays sera inférieur à la moyenne historique annuelle, d'entre 11 et 12.

Les spécialistes indiquent qu'au mois de juin la zone de formation des cyclones tropicaux est située fondamentalement dans la Caraïbe Occidentale raison pour laquelle l'Ouest de Cuba sera la région plus affectée par ces phénomènes.

De l'avis des experts, des cyclones de peu d'intensité peuvent causer de graves dégâts suivant les vulnérabilités et les caractéristiques particulières de l'endroit raison pour laquelle l'on recommande à la population d'être prévoyante et d'appliquer de façon opportune les mesures nécessaires pour protéger les vies humaines et les ressources matérielles.

Parmi les noms déjà choisis pour les cyclones tropicaux de la saison figurent Arthur, Bertha et Cristóbal, parmi 18 autres.



**Radio Habana Cuba**